

Dafür fair produziert

Kurzes Intro über dich: Wie heisst du, woher kommst du und wie alt bist du?

Viviane, in Bern geboren und aufgewachsen, 35 Jahre alt.

Was sagt dein Styling über dich aus?

Mein Styling ist eher individuell und ich verschwende nicht viele Gedanken daran, was andere davon halten. Ich kleide mich so, dass ich mich wohl fühle. Ich mag Farben und kuschlige Materialien. Je nach Laune mehr oder weniger auffällig.

Was hältst du von überteuerter Kleidung?

Ich halte nicht viel von überteuerter Markenkleidung, zahle aber gerne etwas mehr für nachhaltige Kleidung.

Würdest du auch Sachen spenden, die du nicht mehr brauchst?

Kleider, die meine Kinder und ich nicht mehr brauchen, verkaufe ich in meinem Second Hand Laden. Ich spende auch regelmässig Kleider an verschiedene Hilfswerke und Flüchtlingszentren.

Welche Bedeutung hat die Redewendung "Kleider machen Leute" für dich?

Ich achte sehr darauf, was andere Leute tragen und wage zu behaupten, die meisten durch ihre Kleidung einschätzen zu können.

Auf was achtest du bei deiner Kleiderwahl?

Wichtig ist mir, dass ich mich wohlfühle und dass die Materialien hochwertig sind. Ich mag keine Kunstfaser. Voraussetzung ist, dass es keine billige Massenware ist, die auf Kosten von unterbezahlten Arbeitskräften und unserer Umwelt produziert werden. Mein Motto: Weniger ist mehr. Lieber ab und zu ein Lieblingsteil kaufen das etwas mehr kostet und dafür fair produziert ist, als wöchentlich zu Zara zu rennen. Oder Second Hand kaufen.

Deine Meinung zu Second Hand Kleidung?

Second Hand macht Sinn, ist nachahltig und bezahlbar. Es ist auch ein guter Gegenpol zu unserer konsumorientierten Gesellschaft.

Was braucht es, damit du sagen kannst: «Das ist ein richtig gutes Styling» ?

Ich mag es, wenn man beim Styling sich selbst treu bleibt und nicht im 0815 Mainstream-Look herumspaziert

Wie viel Geld gibst du im Monat für Kleidung aus? Mal mehr, mal weniger. Grundsätzlich nicht sehr viel, da ich praktisch alles über meinen Laden kaufe.